

# KOMANDAN

## Danrem 082/CPYJ Gelar Acara Tradisi Lepas Sambut Rangkaian Sertijab

Basory Wijaya - [MOJOKERTO.KOMANDAN.OR.ID](http://MOJOKERTO.KOMANDAN.OR.ID)

Nov 21, 2024 - 15:46



Komandan Korem 082/CPYJ Brigjen TNI Heri Rustandi beserta Ibu menggelar acara tradisi lepas sambut, merupakan salah satu rangkaian acara Serah Terima Jabatan Komandan Korem (Danrem) 082/CPYJ yang akan dilaksanakan besok di Makodam V/Brawijaya Surabaya.

Acara tradisi lepas sambut Komandan Korem 082/CPYJ ini sudah biasa di

laksanakan apabila setiap ada pergantian pucuk pimpinan, seperti halnya hari ini, yang dilaksanakan di Makorem 082/CPYJ Jl. Veteran No.3, Kamis (21/11/2024) Kota Mojokerto Jawa Timur.



Dalam kesempatan yang sama calon Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Batara Alex Bulu menuturkan perkenalannya bahwa beliau adalah putera daerah kelahiran Jakarta dan keturunan dari suku Jawa dan Toraja, lulusan Akademi Militer tahun 1998, awal karier di satuan Yonif 507/BS, pernah menjabat di Pusintelad, Dandeninteldam XVIII/KSR, Dandim 1807/Sorsel Korem 181/PVT Kodam XVIII/KSR, Waasinteldam XVIII/KSR, Kapendam XVIII/KSR, Koorsmin Kasum TNI dan sekarang Komandan Korem 082/CPYJ.

Kolonel Inf Batara juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Danrem 082/CPYJ Brigjen TNI Heri Rustandi selama kepemimpinan beliau, sehingga satuan Korem ini sangat siap menjalankan tugas dan pengabdian kepada bangsa dan negara. Mudah mudahan saya dapat melanjutkan kepemimpinan ini agar situasi dan kondisi wilayah jajaran Korem 082/CPYJ, tetap aman dan kondusif.

Dalam acara lepas sambut tersebut juga berlangsung pemakaian seragam Jersey LCC kepada Kolonel Inf Batara Alex Bulu oleh Pj. Bupati Kab. Mojokerto Bpk. H. Jazuli yang mana setiap Komandan Korem 082/CPYJ yang baru secara resmi langsung dilantik sebagai Pembina Utama LCC (Club Gowes).

Dalam sambutan Danrem 082/CPYJ Brigjen TNI Heri Rustandi menyampaikan selamat datang kepada calon Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Batara Alex Bulu beserta ibu Fully Batara.

Danrem juga mengatakan bahwa besok Jumat tgl 22 November saya melaksanakan serah terima jabatan Danrem 082/CPYJ kepada Kolonel Inf Batara Alex Bulu di Makodam, tidak terasa waktu satu tahun satu bulan telah dilalui dalam jabatan Danrem di Mojokerto, banyak kesan kesan yang indah dan membahagiakan bersama anggota Korem dan Kodim jajaran serta Bapak bapak dan Ibu ibu Forkopimda Mojokerto yang begitu kompak dan mudah berkoordinasi sehingga memudahkan dalam pelaksanaan tugas.

Dalam acara lepas sambut hari ini, saya mengucapkan banyak terimakasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada seluruh anggota jajaran Korem

082/CPYJ, baik Perwira, Bintara dan Tamtama serta pegawai Negeri Sipil atas dukungan kerja samanya selama ini, “terlebih kepada Forkopimda Kota dan Kabupaten Mojokerto sehingga semuanya dapat terselesaikan dengan baik dan tuntas”,ucapnya.

Danrem juga berpesan agar dukungan dan kerjasama yang baik yang diberikan kepada saya, tetap terus diberikan kepada Danrem 082/CPYJ yang baru yaitu Kolonel Inf Batara Alex Bulu demi tetap terpeliharanya kondisi yang kondusif di wilayahKorem 082/CPYJ.

Di akhir acara lepas sambut dilaksanakan penyerahan Cinderamata oleh Kolonel Inf Batara Alex Bulu beserta istri kepada Danrem 082/CPYJ Brigjen TNI Heri Rustandi dan ibu dan diikuti oleh Seluruh Dandim jajaran Korem 082/CPYJ serta undangan lainnya.

Turut hadir dalam acara tersebut PJ Bupati Mojokerto sekaligus Presiden LCC, PJ Walikota Mojokerto yang diwakili Sekda, Kapolres Kota dan Kapolres Kabupaten Mojokerto beserta Forkopimda Kota dan Kabupaten Mojokerto, Para tokoh agama dan tokoh adat, Kasrem beserta istri, Para Kasi, para Dandim Jajaran Korem 082/CPYJ beserta istri, para Kabalak beserta istri. (Penrem)